
Pour moi le bonheur, c'est

vivre l'instant présent. Ne

pas regretter le passé, ça ne

sert à rien... Ne pas

m'occupper du futur, à quoi

bon... mais vivre le jour qui

m'est donné, avec le temps

qu'il fait... et savourer ce qui

m'entoure, les gens, la

nature, la vie...

Véronique 35 ans Paris
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